

2024-12-04

AGENDA FRONTERIZA/ POR HUMBERTO GUTIERREZ

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.buroperiodistico.com.mx/agenda-fronteriza-por-humberto-gutierrez-521/>

UAT- MPIO DE MATAMOROS UNIDOS PARA SERVIR

(4-Diciembre-2024).- En Tamaulipas han pasado cosas interesantes.

Tamaulipas se consolida como palanca de desarrollo en materia energética, de esta manera se refirió a nuestro estado durante la segunda sesión ordinaria de la Comisión de Energía en la Cámara de Diputados donde se destacó los grandes proyectos que están dentro de la agenda nacional correspondientes al estado de Tamaulipas, con lo que se contribuye en la consolidación de una estrategia nacional para la soberanía energética.

Oì nom`as

Destacan los proyectos que se están desarrollando en Tamaulipas con el gobierno del doctor AMÉRICO VILLARREAL ANAYA, como son el proyecto de coinversión de Pemex con la empresa australiana Woodside Energy del Proyecto Trión, para explorar las aguas ultra profundas frente a las costas de Matamoros, con una inversión de 11 mil millones de dólares y con la expectativa de generar 120 mil barriles diarios de petróleo y 100 millones de pies cúbicos de gas.

Además, se destaca la puesta en operación de la planta de licuefacción de gas natural en Altamira de New Fortress, con inversión de 2 mil millones de dólares y que ya ha iniciado la fase dos complementaria en colaboración con CFE.

En Tamaulipas se dijo es la región donde se avanza hacia un sector energético más fuerte.

Se oyò la cita también la planta de fertilizantes en Reynosa, lo que en conjunto brinda un panorama alentador de la alianza de Tamaulipas con el liderazgo el sector energético en México, de la mano de dos amigos como lo es la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM y el gobernador AMÉRICO VILLARREAL ANAYA.

Sucedió en la ciudad tres veces heroica de Matamoros cuando el presidente municipal JOSE ALBERTO GRANADOS AVILA, recibió al Rector de mi universidad, la UAT DAMASO ANAYA ALVARADO con la finalidad de suscribir tres convenios de colaboración entre la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) y el Ayuntamiento de Matamoros, mismos a que se comprometen a realizar programas que tienen como objetivo contribuir al desarrollo integral de la comunidad en esta amplia región fronteriza del estado, en la que se suman los universitarios de esta localidad pertenecientes a la Facultad de Medicina y a la Unidad Académica Multidisciplinaria Matamoros.

Con la firma de estos compromisos que se mueven en la misma dirección con el gobierno del estado de trabajar en sinergia y con empatía para generar mejorías para las familias.

Es compromiso de la UAT, que involucra a la Unidad Académica Multidisciplinaria Matamoros, que sus estudiantes de Enfermería, Psicología, y de Seguridad, Salud y Medio Ambiente realicen servicio social en la Secretaría de Salud Pública Municipal.

El segundo acuerdo incorpora a estudiantes de la Facultad de Medicina Matamoros en las áreas de salud pública

municipal, y permitirá ofrecer a estudiantes de Médico Cirujano una plataforma para poner en práctica sus habilidades en escenarios reales

El tercer convenio establece que la Facultad de Medicina y el Sistema DIF Municipal, implementen programas de apoyo integral a los sectores más vulnerables mediante el servicio social de los estudiantes de Medicina.

El acto se celebrò en el edificio de la Presidencia Municipal.

¿Cuánto dinero extra recibirá por el aumento salarial?.

El Gobierno de CLAUDIA SHEINBAUM reveló en cuánto queda el salario mínimo en 2025, con el incremento del 12 por ciento a partir del 1 de enero de 2025, el salario mínimo incrementará 12 por ciento para trabajadores de México.

Continúa la concordia y el entendimiento, ya que el incremento se logró después de platicar y llegar a un acuerdo con las cámaras de empresarios del país.

El día de hoy se presentó el Programa de Inclusión Laboral para Personas con Discapacidad, la presidenta del Sistema DIF Municipal LUCY RODRÍGUEZ DE GATTÁS sumó a los sectores público, privado y social para construir un entorno laboral que privilegie los derechos de las personas con discapacidad.

En el evento, donde estuvieron presentes integrantes de la CANACO, CMIC y SAT, destacó que en su gestión al frente de la institución ha logrado comprobar que la inclusión social es un derecho y una fuente de fortaleza para reconocer la capacidad, talento y habilidades de ciudadanos con limitación física, sensorial o intelectual.

El DIF Municipal de Victoria es el organismo sensible de apoyo a los programas sociales que privilegia el presidente municipal LALO GATTAS que se apoya en el DIF y su ejército de buenas gentes que quieren servir simplemente por ayudar a los que más necesitan.

Ya por último comentario le diré que el Ayuntamiento de Reynosa, invita a todos los jóvenes deportistas a inscribirse en los Juegos Municipales de Básquetbol 3x3, una competencia que servirá como etapa clasificatoria rumbo a los Juegos Nacionales CONADE 2025.

La convocatoria, lanzada por el Instituto Municipal del Deporte, está abierta para las categorías: 15-16 años rama femenil y varonil 17-18 años rama femenil y varonil.

Agenda Fronteriza es distribuida por la agencia Información y Análisis Estadístico.

Mi correo: humbertografico@yahoo.com.mx